



CAMBIOS ■ MENOS DE DOS AÑOS EN EL CARGO

Sorprendente destitución de la subdirectora de la Fundación General de la Universidad

■ Zulima Sánchez asegura que la supresión de su cargo se debe a una reorganización pero otras fuentes hablan de desavenencias

R.D.L.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha destituido a Zulima Sánchez Sánchez de su cargo de subdirectora para ahorrar costes, según ha explicado la propia afectada.

Zulima Sánchez asegura que a finales del mes de septiembre el director-gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller, le comunicó la noticia y el cambio se hizo efectivo el 1 de octubre. "Como la situación económica está mal en todos los sitios, están haciendo una reorganización de la Fundación General y esa reorganización también incluye los puestos de arriba, por lo que decidieron suprimir la subdirección", explicaba ayer la profesora de Derecho Administrativo tras enviar una escueta carta a los miembros del Patronato de la Fundación en la que les informa-



Zulima Sánchez. /ARCHIVO

ba del fin de su actividad en la Fundación.

La noticia ha sorprendido a la comunidad universitaria, ya que a lo largo de este mes la Fundación General no ha informado en ningún momento de este cambio

ni de los ajustes de plantilla que, según Zulima Sánchez, está llevando a cabo con la colaboración de una empresa especializada.

Aunque la ex subdirectora ha insistido en que su destitución se produce con normalidad, fuentes consultadas por este periódico han apuntado a la posibilidad de que se hayan tenido lugar desavenencias, ya que el cargo de subdirectora de la Fundación General solo conlleva un complemento de 382,53 euros al mes.

Además, hace dos años, cuando Zulima Sánchez asumió el cargo, el director-gerente Alejandro Esteller aseguró que la única condición que había puesto al rector para aceptar esta responsabilidad era contar con alguien al lado para poder repartir el gran trabajo que supone la Fundación General y él mismo fue el que eligió a Zulima Sánchez.